



A *rt de vivre*



Un riad du XIX^e siècle, situé au cœur de la médina de Marrakech abrite désormais un musée dédié à l'art de vivre au Maroc. Des expositions permanentes et temporaires, des rencontres, des colloques et des concerts s'appliqueront à restituer au visiteur un reflet de la culture et de la civilisation du pays, en explorant tour à tour les aspects les plus marquants : architecture, gastronomie, art de l'habillement, us et coutumes.

Le Musée de l'Art de Vivre a ouvert ses portes le 26 Mars dernier sur une exposition consacrée au caftan, installée jusqu'au 30 Septembre 2010, intitulée **Le Temps du Caftan** et retraçant l'évolution de ce vêtement emblématique, au gré des influences orientales, turques et andalouses, depuis son introduction au Maroc au XVI^e siècle. Outre la collection de caftans anciens et d'accessoires appartenant au musée, seront exposées des créations contemporaines de **Fadilah Berrada, Kenza Melehi et Frédérique Birkemeyer.**

Le Musée de l'Art de Vivre, 2 derb Chérif, quartier Diour Sabaoun, Marrakech Médina.
Tél. : + 212 (0) 6 10 40 80 96